
2008-2009年度会⻑⽅針 荒川洋⼀ 会⻑
先週は、前年度ホームクラブ出席率１００％の

⽅の表彰がございました。ホームクラブ出席率に
成るには⼤変な努⼒が必要ですが、同時に健康で
なければ達成できるものではありません。受賞者
の⽅々、今年度も健康に留意してホームクラブ出
席率１００％を⽬指して頂きたいと思います。受
賞おめでとうございました。

先⽇、広瀬昭雄ガバナーから2008年6⽉14⽇に
発⽣しました、岩⼿・宮城内陸地震災害の義援⾦
募⾦のお願いの案内が届いております。詳細につ
きましては中⾥幹事から報告がございます。よろ
しくお願い致します。

パストガバナー
しもだて紫⽔RC 萩原 亢雄様

会⻑挨拶 荒川洋⼀ 会⻑
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No.2103 発⾏⽇：2008年7⽉23⽇(⽔) 前例会報告 第2373回 2008年7⽉16⽇(⽔)
本⽇のプログラム
●クラブ協議会

次週のプログラム
●ＲＡＣ合同納涼例会 (18:30〜)

1. 1. 社会奉仕委員会開催通知の受理
8/2 10:00 レイクビュー⽔⼾

2. 真壁ロータリークラブより
GSE受け⼊れの収⽀報告書受理

3. ガバナー事務所より「ロータリー情報誌」に
ついてのお願いを受理

4. 卓上の会員名簿を各⾃ご確認下さい
5. 年度卓話を頂戴致しました飯泉俊夫先⽣から

ご案内
絵画展 7/19〜9/15 しもだて美術館

6. ⽉信⽤ファイル・⼿続き要覧をまだ受け取っ
てない⽅は出⼝にてお受け取り下さい

7. 筑⻄保健所より 6/28に開催した「ダメ・
ゼッタイ」普及運動参加の礼状受理

幹事報告 中⾥泰久 幹事

ガバナー事務所より
岩⼿・宮城内陸地震義援⾦協⼒のお願いが届き、
⽇時が急を要しましたので、先⽇、持ち回り理事
会を開催して、1⼈当たり５００円と決定致しま
した。送⾦しておきます。

事務所・例会場／ダイヤモンドホール 筑⻄市⽟⼾1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533

1. クラブの基盤の強化
2. 地域レベル、国際レベルでニーズに合った貢

献ができる奉仕活動を⾏う
3. クラブリーダーシッププランの推進を図る
4. 会員増強 純増１名
5. 財団寄付 １⼈＄１３０
6. ロータリー⽶⼭記念奨学会寄付 １⼈

￥20,000
7. ポリオ撲滅限定寄付 １⼈＄３０を３年間お

願いする
8. 今年度もＲＩ会⻑賞に挑戦

以上、会⻑⽅針を述べさせて頂きましたが会員の
皆様のご協⼒を切にお願い申し上げます。
最後になりますが、広瀬昭雄ガバナーは「ロータ
リー会員はあらゆるレベルの会合に出席し、積極
的に⽣きよう、ロータリー活動を通じて⾃分⾃⾝
を磨こうではありませんか」と云っておられます。
奉仕は⾃分⾃⾝の⼼を豊かにしてくれると思いま
す。1年間よろしくお願い致します。

理事会報告 中⾥泰久 幹事

活動⽅針 中⾥泰久 幹事

活動⽅針ということですが、プレイヤーは皆さん
おひとり、おひとりですので、私の役⽬は皆さん
の活動がスムーズに遂⾏され、⽀障がでないよう



お⼿伝いをすることを理解しておりますので、そ
うなるよう努めるつもりでおります。
今年度、広瀬ガバナーは「ロータリーライフを楽
しんで下さい」とおっしゃっております。私はそ
の⾔葉通り「１年間、楽しんでみよう」と考えて
おります。
皆さん、ご存知の通り、私には知⼒も能⼒もござ
いません。皆様⽅のご指導、ご協⼒をお願いして
終わります。
１年間よろしくお願い致します。

7⽉第2例会のご案内を致します。
7/24（⽊） 19：30〜 ゲスト卓話

SMILE BOX 細⾕貢 委員⻑

会⻑/荒川洋⼀ 会⻑エレクト/奥沢裕⼆ 幹事/中⾥泰久 会報委員⻑/司代隆之 副委員⻑/鴨志⽥寿夫 委員/増渕⽂夫、⼩島ゆり

萩原亢雄様 荒川会⻑年度のご成功をご祈念申し
上げます。

荒川 洋⼀ 萩原亢雄パストガバナーようこそい
らっしゃいました。

中⾥ 泰久 萩原パストガバナーようこそ！⼜、
⼀年間よろしくお願い致します。

⼤林 稔 萩原パストガバナーをお迎えして。
新井 雅勝 萩原パストガバナーのご訪問を歓迎

して。
⼤関 幸政 萩原パストガバナーのご来場を記念

して。
星野 英夫 萩原パストガバナーをお迎えして。
細⾕ 貢 萩原パストガバナーをお迎えして。

会員誕⽣ 郡 定兵衛

本⽇の合計 ￥16,000 累計 ￥196,000

出席報告 諏訪哲也 委員⻑

例会⽇ 会員数 出席 ⽋席 病⽋ 免除
7/16 57 48 10 0 7

7/10 下館RAC アルテリオ
荒川洋⼀・早瀬浩⼀・⼤林稔・鈴⽊光則・
溝⼝明洋・鴨志⽥寿夫・菊地祥明・川連秀典

7/12 職業奉仕研究会 ⽔⼾三の丸ホテル
加藤昌美

7/12 クラブ奉仕研究会 ⽔⼾三の丸ホテル
⼤林稔

7/13 RA会⻑幹事会 ⼟浦
鈴⽊光則

7/13 ⽶⼭ｶｳﾝｾﾗｰ合同ｾﾐﾅｰ ⽔⼾三の丸ホテル
中丸健・永盛宣也

メークアップ

会員組織委員会 奥沢裕⼆ 委員⻑

本年度より第⼀クラブ奉仕委員会はCLPにて、会
員組織員会と名称が変更となりました。会員組織
委員会の任務は会員増強・退会防⽌（会員維持）
委員会であると、先の地区協議会で⾔われました。
構成は今まで通りです。

会員増強委員会が勧誘計画推進し理事会に上げる。
並⾏して職業分類委員会、会員選考委員会も活動
開始します。会員増強承認されると、ロータリー
情報委員会がいろいろとロータリー情報と伝えま
す。新会員はロータリー理解による会員意識の醸
成がなされます。⼊会後はクラブ（委員会会務）
奉仕に所属し、種々の奉仕活動に参加して、会員
の友情を受け、ロータリーを理解したロータリア
ンに成⻑します。⼀委員会のみではなく、クラブ
会員全体で迎え⼊れれば、ひいては会員維持、即
ち退会防⽌になります。いろいろなプロセスがう
まくかみ合ってこそですが。

クラブ協議会
SAA活動⽅針と計画 百⽬⻤博⾏ 委員⻑

1. メンバー紹介
百⽬⻤博⾏、根岸隆男、飯島秀男、三代徳夫

2. 活動⽅針
これまで通り、和やかな中にも伝統的な規律
と品位を保った例会運営に努めて参りたいと
考えております

3. 活動計画
例年と特に変わった計画はございません。
1点のみ、前年度ＳＡＡが導⼊した１００円
コーヒー券は好評でありますので、継続活動
してまいります。

4. お願い
例会⽋席連絡をお願いします。

多々不⾏き届きの件があろうかとは思いますが、
皆様⽅のご協⼒を頂きながら１年間SAAメンバー
⼀同精⼀杯努めさせていただきますので重ねてよ
ろしくお願い致します。

アクトコーナー

⽋席の場合は、ダイヤモンドホールへ午前
10時迄に必ず電話下さい(TEL 28-8511) 。
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